

Vecinos impulsan frente para reubicar a grupos de migrantes

Buscan sumar a colonias donde hay campamentos para **reforzar exigencia de mover a extranjeros a albergues**; proponen utilizar edificios en desuso



ALBERTO ACOSTA

—metropoli@eluniversal.com.mx

Vecinos de las colonias Juárez y Vallejo, que impulsan la iniciativa #LaCalleNoEsAlbergue, buscan sumar a su movimiento a habitantes de los seis puntos de la Ciudad de México donde las autoridades tienen detectadas concentraciones de migrantes, a fin de reforzar su exigencia de reubicar campamentos.

En conferencia, representantes del movimiento anunciaron que tomaron dicha medida luego de que en la reunión que sostuvieron el martes en la Secretaría de Gobierno autoridades locales y federales les comentaron que debido a la complejidad de la situación, no atenderán pronto su petición para reubicar a los migrantes.

“Hacemos un llamado a los habitantes de todas aquellas colonias que tengan un problema migratorio en sus calles y plazas, puntualmente en La Merced, Tláhuac, Iztapalapa y Cuajimalpa, para que se sumen y nos ayuden a exigirle a las autoridades que se coordinen y reubiquen

en albergues a los cientos de migrantes que habitan en sus calles y plazas, para salvaguardar sus derechos humanos, y a la par, proteger los nuestros como vecinos”, expuso Emmanuel Ruiz, vocero del movimiento #LaCalleNoEsAlbergue.

EL UNIVERSAL publicó este miércoles que en una reunión en la Comisión Mexicana de Ayuda a Re-

fugiados (Comar), les presentaron a los vecinos un censo realizado por el Gobierno capitalino e instancias federales y locales, en el que se indica que existen seis puntos de concentración de migrantes, donde hay mil 511 personas en situación de tránsito por la Ciudad.

Los puntos son la Plaza Giordano Bruno, la Central de Autobuses del Norte, la Plaza de la Soledad, las vías del tren aledañas a Cafemin en Vallejo, la Casa del Migrante Arcángel Rafael, en Iztapalapa, y las inmediaciones del Bosque de Tláhuac.

En la conferencia, los vecinos de las colonias Juárez y Vallejo advirtieron que, ante la negativa de las autoridades de ofrecer una solución inmediata a su demanda, el 24 de mayo, por lo menos 100 colonos bloquearán Paseo de la Reforma y será por tiempo indefinido.

No obstante, comentaron que están abiertos al diálogo con las autoridades locales y federales, a quienes les propondrán la creación del Sistema Metropolitano de Albergues para Personas en Movilidad, para que sean habilitados en menos de 15 días en tres edificios públicos que están en desuso: el de la otrora PGR ubicado en Paseo de la Reforma 203; la extienda del ISSSTE en Dr. Vértiz y el de Coyoacán 523, en la colonia Del Valle.

Ayer, vecinos de la colonia Viaducto Piedad protestaron y pidieron apoyo de las autoridades por la so-

brepoblación en el campamento que mantienen migrantes sobre la calle Sur 65-A en Iztacalco.

Mientras, la presencia de migrantes en la colonia Juárez se ha extendido a calles aledañas a la Plaza Giordano Bruno.

En un recorrido se observaron tiendas de campaña de venezolanos y peruanos en las calles Viena y Roma, donde algunos han recurrido al comercio informal en sus carpas.

Sobre la acera de la calle Viena, José Márquez vende cigarros sueltos desde hace un par de semanas, y Félix Miranda hornea marquesas de chocolate, tradicionales de Venezuela, desde que llegó a la capital hace dos meses; las comercializa entre sus compañeros de campamento y transeúntes. ● **Con información de Juan Carlos Williams**

EMMANUEL RUIZ

Vocero de #LaCalleNoEsAlbergue

“Que nos ayuden a exigirle a las autoridades que se coordinen y reubiquen en albergues a los migrantes que habitan en calles y plazas”



EL DATO



La presencia de migrantes ha generado tensión con vecinos de la colonia Vallejo, en la GAM.



En el campamento migrante instalado en las vías del tren de la zona de Vallejo hay 370 tiendas de campaña, según autoridades.

